



Extrait du UJFP

<http://ujfp.org/spip.php?article5487>

Younes Arar : "Sérieusement où ailleurs verriez-vous cela ?"

- Pour comprendre - Analyses, opinions & débats -



Date de mise en ligne : vendredi 17 mars 2017

Copyright © UJFP - Tous droits réservés

Message de Younes Arar (militant palestinien de Hebron) sur facebook le 16 mars

Traduction française :

Sérieusement où ailleurs verriez-vous cela ?

Des travailleurs palestiniens se rendant à leur travail, mais chaque jour ils sont forcés de passer entre de telles lignes de barrières en plus de toutes les autres des forces sionistes d'occupation. Même les animaux dans un monde civilisé ne sont pas traités ainsi, mais ces travailleurs n'ont pas le choix, ils ont besoin de nourrir leurs familles, ils sont obligés de travailler. Bon, si ce n'est pas l'apartheid, comment ça s'appelle ???



Photo prise hier (NDLT 15 mars 2017) au check point militaire de Beit Sira à l'ouest de Ramallah.

Texte original en anglais :

Seriously, where else would you see that,

Palestinian workers heading to their work, but every day they will have to be enforced into such fenced line, on top of each other by Zionist occupation forces, even animals in civilized world wont be treated in such a way, but these

Younes Arar : "Sérieusement où ailleurs verriez-vous cela ?"

workers have no other choice, they need to put food on the table for their families, they need to work. Well, if this is not apartheid, what is it called ????????, 16 March 2017.

Pic taken yesterday at Beit Sira military checkpoint west Ramallah

[Page facebook de Younes Arar](#)